

publé hier et qui reliait Mala-la-Bains, l'accident... Le régime des mutilés du travail...

La crise ministérielle (SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

M. Léon Blum, député socialiste de l'Alsace... M. Louis Marin... M. Paul Reynaud... M. Louis Rollin... M. Daniélou... M. Paul Simon...

Raisimes, un homme blessé une jeune fille qui refusait de l'épouser et se suicide

Dans le quartier habituellement si mouvementé de la société franco-belge à Ruismes, à l'heure de l'entrée...

Le Coin du « Brouteux »

LA FOIRE D'un quel temps qu'on n'aurait pas t'chan qu'il voyait l'éclaircie arriver...

DERNIERE HEURE

UNE RELIGIEUSE EST CITÉE A L'ORDRE DE LA NATION Le Gouvernement porte à la connaissance...

COURTES DÉPÊCHES Un avion militaire français est tombé hier près d'Orléans...

DERNIÈRES NOUVELLES RÉGIONALES DIX MILLE FRANCS MANQUENT DANS LA CAISE D'UNE PERCEPTION A DUNKERQUE...

L'AMIE DE DEGLAIVE inculpée de l'assassinat de son père et de sa mère, à Hérin, est arrêtée à Dunkerque...

RENSEIGNEMENTS COMMERCIAUX COTONS LIVERPOOL, 27 juillet...

MARCHE DES CHANGES À L'ÉTRANGER Londres, 27 juillet...

L'AGITATION COMMUNISTE Des documents intéressants ont été saisis au cours de nombreuses perquisitions...

LA FAILLITE DE LA BANQUE PETIT Un cinquième dividende de 5 % sera payé...

UNE EXPLOSION A BORD D'UN CROISEUR ANGLAIS Seize morts; treize blessés...

LE CHANCELIER MULLER VA MIEUX Berlin, 27 juillet...

LE NAUFRAGE du sous-marin anglais « E-47 » Un officier du « E-12 » est relevé de ses fonctions...

UN VOYAGE AERIEN DE M. Mussolini Rimini, 27 juillet...

L'opinion de quelques personnalités sur la crise

Les couloirs de la Chambre ont commencé à s'animer un peu vers le milieu de l'après-midi...

Plusieurs membres de l'Union républicaine démocratique, comme MM. de Montcaul, Joseph Denais, Pernot, Chassigna-Goyon...

On s'est préoccupé beaucoup, en effet, dans les milieux du centre droit...

Un d'eux, M. Jean Lerolle, député de Paris, a dit notamment à ce sujet...

Par ailleurs, M. Landry, député de la Corse, membre de la gauche radicale...

Le problème qui se pose est avant tout celui de la conférence qui comporte à son programme la mise en application du plan...

De son côté, M. Gignoux, député de la Loire, membre de l'Action démocratique et sociale...

De son côté, M. Paul Simon, président du groupe des démocrates-populaires...

M. Daniélou est encore plus affirmatif: « Dès ce soir, dit-il, vous aurez une indication certaine... »

M. Daniélou est convaincu que la session extraordinaire ne durera pas plus de quarante-huit heures...

De son côté, M. Paul Simon, président du groupe des démocrates-populaires...

« J'ai fait connaître au président de la République le sentiment de mes amis, qui est de continuer la politique du gouvernement... »

M. Briand reçoit la mission de former le nouveau cabinet

Ayant ainsi conféré avec les présidents des deux Chambres, les présidents ou secrétaires des Commissions des Finances...

Après un entretien d'environ une demi-heure avec M. G. Doumergue...

M. Briand est convaincu que la session extraordinaire ne durera pas plus de quarante-huit heures...

M. A. Briand a répété aux journalistes qu'il ne verrait en son absence aucune personnalité...

« Leur état ne présente aucun caractère de gravité. »

Dans la Légion d'honneur Paris, 27 juillet. — Ministère des Finances. A l'« Officiel »...

Les relations commerciales entre les Etats-Unis et les Soviets Moscou, 27 juillet. — Avant leur départ de Moscou...

Quelle sera l'orientation politique du nouveau ministère ? Les couloirs du Palais-Bourbon n'ont pas été après-midi...

Parce qu'elle l'avait réprimandé un gamine de treize ans frappe sa mère d'un coup de couteau

Saint-Etienne, 27 juillet. — A St-Etienne, dans le quartier du Puits-Bardot...

UNE VILLE DE L'EQUATEUR EST DÉTRUITE par un tremblement de terre

Le correspondant de l'Associated Press à Quito (Equateur) annonce que soixante personnes avaient été tuées...

UN LAMENTABLE DRAME DE FAMILLE AU BRESIL Rio-de-Janeiro, 27 juillet. — Les journaux de Saint-Paul rapportent que le précepteur des deux fillettes âgées de neuf et dix ans...

La mère des enfants, pour se venger, tua le père, la femme et l'enfant du précepteur...

LE RÉGIME DES MUTILÉS DU TRAVAIL

Paris, 27 juillet. — A la demande du ministre du Travail, le Parlement vient de voter le projet de loi relatif au rajustement des rentes des victimes d'accidents du travail...

Ce projet assure aux mutilés du travail une majoration sensible de leurs rentes et constitue une amélioration très appréciable du régime actuellement en vigueur...

Tandis que jusqu'à ce jour bénéficiaient seuls des majorations, les mutilés du travail dont l'accident était antérieur au 3 août 1920...

Cette date est celle de l'application de la loi du 8 juillet 1926 qui a porté de 4.500 francs à 8.000 francs le chiffre du salaire sur lequel se calcule sans aucune déduction la rente du mutilé du travail...

Le régime est étendu également aux mutilés du travail frappés d'une invalidité de vingt à trente pour cent...

Il est accordé aux catégories suivantes, qui en étaient exclues jusqu'à présent: les gens de maison, les victimes de maladies professionnelles, les accidentés du travail d'origine...

Les conditions d'âge établies antérieurement par la loi en ce qui concerne les ascendants et les conjoints, sont supprimées...

Enfin, les majorations sont sensiblement augmentées, alors que jusqu'à présent, elles variaient suivant le degré d'invalidité de 300 fr. à 3.000 fr. par an...

Un mutilé de 100 % aura une rente viagère annuelle d'au moins 5.333 fr. (pensions et majoration comprises). Les mutilés de 20 à 29 % toucheront des allocations annuelles de 300 fr. et 600 fr. La loi, comme on le voit, ne s'applique pas aux victimes d'accidents du travail dans l'agriculture...

La question, en raison de la très récente application à l'agriculture de la législation sur le risque professionnel, a fait l'objet d'un projet spécial que le ministre du Travail a déposé sur le bureau de la Chambre...

Ce projet assure aux travailleurs de la terre, victimes d'un accident, les mêmes allocations qu'aux ouvriers et employés de l'industrie et du commerce dans les mêmes conditions...

Treize personnes ont été blessées dans le déraillement du rapide Le Croisic-Paris près de Nantes

Nantes, 27 juillet. — Un accident de chemin de fer s'est produit, vendredi soir, à 19 heures, à la gare d'Orléans, à Nantes, au passage à niveau de la rue Curie...

Le rapide « Le Croisic-Paris », dénommé « train blanc », composé de voitures Pullmann, a déraillé. La sixième voiture est sortie des rails alors que le train qui venait de quitter la gare de Nantes-Océan, roulait déjà à la vitesse de 80 kilomètres...

Franchissant un talus d'une hauteur d'environ 10 mètres, le wagon, après s'être brutalement détaché du convoi, a fait un tête-à-tête complet et est allé s'écraser sur une voie du réseau de l'Etat...

M. Briand reçoit la mission de former le nouveau cabinet

Ayant ainsi conféré avec les présidents des deux Chambres, les présidents ou secrétaires des Commissions des Finances...

Après un entretien d'environ une demi-heure avec M. G. Doumergue...

M. Briand est convaincu que la session extraordinaire ne durera pas plus de quarante-huit heures...

M. A. Briand a répété aux journalistes qu'il ne verrait en son absence aucune personnalité...

« Leur état ne présente aucun caractère de gravité. »

Dans la Légion d'honneur Paris, 27 juillet. — Ministère des Finances. A l'« Officiel »...

Les relations commerciales entre les Etats-Unis et les Soviets Moscou, 27 juillet. — Avant leur départ de Moscou...

Quelle sera l'orientation politique du nouveau ministère ? Les couloirs du Palais-Bourbon n'ont pas été après-midi...

Parce qu'elle l'avait réprimandé un gamine de treize ans frappe sa mère d'un coup de couteau

Saint-Etienne, 27 juillet. — A St-Etienne, dans le quartier du Puits-Bardot...

UNE VILLE DE L'EQUATEUR EST DÉTRUITE par un tremblement de terre

Le correspondant de l'Associated Press à Quito (Equateur) annonce que soixante personnes avaient été tuées...

UN LAMENTABLE DRAME DE FAMILLE AU BRESIL Rio-de-Janeiro, 27 juillet. — Les journaux de Saint-Paul rapportent que le précepteur des deux fillettes âgées de neuf et dix ans...

La mère des enfants, pour se venger, tua le père, la femme et l'enfant du précepteur...